

Paroisse Saint Joachim

Le 24 décembre 2017 Quatrième dimanche de l'Avent (B)

Il sera appelé Fils du Très-Haut

L'Enfant Jésus ressemble à tous les enfants. Mais il est Fils de Dieu. Le ciel est ouvert, la terre est aspirée dans le mystère de Dieu. Une histoire d'amour a commencé qui n'en finit pas de bousculer nos vies. Marie n'est pas une petite fille naïve et crédule. C'est une femme qui a osé la foi au-delà de toute limite raisonnable. Qu'elle nous donne à nous aussi d'entrer aujourd'hui dans le mystère de la foi!

Nous voici déjà au quatrième dimanche de l'Avent et ce 24 décembre au soir, ce sera déjà Noël. L'évangile de Luc nous propose le récit si mystérieux de l'annonciation. Il y est question d'une jeune femme promise en mariage à Joseph. Un ange lui annonce un fils qui sera appelé Fils du Très-Haut.

Marie est étonnée et ne sait trop ce que l'ange Gabriel lui demande. Osera-t-elle entrer dans la foi? *L'Esprit-Saint viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te prendra sous son ombre*. Marie hésite, puis acquiesce : *Voici la servante du Seigneur*.

En lisant ce récit, on comprend d'emblée que l'enfant annoncé n'est pas simplement un enfant comme les autres. Il est pleinement des nôtres pourtant et connaîtra la croissance, les joies et les souffrances de la vie, et même la mort, comme tout le monde. Mais dès l'origine, cet enfant est habité par Dieu d'une manière extraordinaire. Dès l'origine cet enfant est aussi Fils de Dieu. *Il sera grand, il sera appelé Fils du Très-Haut* (Lc 1,32).

André Beauchamp

Pensée de la journée :

Je suis la lumière du monde, dit Jésus; celui qui me suit ne marche pas dans les ténèbres.

(JN 8,12)

Pensée de la semaine :

Une fois par an, on remercie Jésus d'avoir mis des bonbons dans nos souliers. On ferait mieux de le remercier chaque matin de pouvoir y mettre une bonne paire de jambes.

Gilbert Keith Chesterton

Oser y croire, Oui!

Dieu prend l'initiative d'établir une relation intime avec l'humanité. Il nous surprend en s'incarnant dans un enfant. Marie a osé croire au Dieu de l'impossible en acceptant de mettre son Fils au monde. Depuis, nous pouvons tous et toutes goûter au bonheur de sa présence.

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

L'Église Saint-Joachim

La première messe de minuit dans cette église a eu lieu à Noel 1899. Nouvellement bâtie, elle était fonctionnelle mais sans toute sa beauté d'aujourd'hui. Il y avait un autel et des bancs provisoires. Le Journal de l'époque écrivit « l'église était pleine de bancs et les bancs étaient pleins de monde ».

Pour la messe de minuit, la Chorale sous la direction de M. Bileau, était accompagnée d'un orchestre de musiciens de la paroisse. La seule paroisse catholique d'alors St-Joachim avait une population catholique de 547 personnes sur une population totale de 3, 176 pour la ville d'Edmonton.

Les vœux

Au nom du Conseil de Pastoral, je souhaite à tous les paroissiens de Joyeuses Fêtes et que le Nouvel An vous apporte santé, joie et bonheur. Pour ceux qui doivent voyager, je vous souhaite bonne route et beaucoup d'agrément parmi les vôtres.

Pauline Lambert

Prière pour nos malades : Paul Gour, Louise Baron, Angeline Goudreau, Charles Émile (Chuck) Joly, Paul Faucher, Louise Hébert., Jean-Guy Savoie, Nicole Hotton, Léo Bachand, Lionel Blais.

Quête: 17 décembre 2017,

Quête ordinaire : 1138.90\$, don et charité : 180.00\$, Offre de Noël : 100.00\$, Réparation

de l'église : 145.00\$, Don pour les fleurs : 90.00\$

Ensemble Nous Servons 2017

Notre objectif pour 2017 est de 7200\$.

En cette date notre paroisse a collecté 7251.46\$(100.48%) de notre objectif.

CPP: La prochaine réunion aura lieu le 18 janvier 2018 à 19h à la Salle Saint-Joachim.

Noël approche...

- *Nos remerciements sincères à Pauline Lambert, Paul Croteau, Maurice et Flore Gosselin en apportant les dons de paquets de Noël au Catholic Social Services.
- *Merci à ceux et celles qui ont donné dons des fleurs.
- *Merci à Michel Gingras qui a décoré l'église.
- *Merci au groupe de prière « Sainte Famille » et tous ceux et celles qui ont participé au nettoyage de l'église.

Fête de Noël

Les jeunes de la paroisse vous présenteront une scénette sur la nativité de notre Seigneur Jésus le 24 décembre à 19h30. Ce dimanche 24 décembre à 17h (répétition générale sur scène).

Les célébrations du temps des fêtes à l'église St-Joachim. Père Philippe Insoni Atandele va présider nos messes.

*dimanche le 24 décembre à 20h (8h) : chant par Michelle Hébert et ses filles Avant la messe : chant et scénette avec les enfants : 19h30 (7h30).

*dimanche le 24 décembre à minuit. Animatrice de chant : Miriam Moisan, à l'orgue : Évangeline Forcier

*lundi le 25 décembre, le jour de Noël, la messe à 11h. Animatrice de chant : Miriam Moisan, à l'orgue : Évangeline Forcier

- *dimanche le 31 décembre à 11h
- * dimanche le 31 décembre la prière et la messe à 19h (7h). Chant : groupe de famille Ste-Famille
- -19h(7h): récitation du chapelet
- -19h30(7h30): Messe
- -20h30(8h30): Adoration du Saint Sacrement
- -21h(9h): Partage de repas fraternel. Nous sommes invités.
- -23h(11h) : Prière et échange de pain de vie
- -24h(minuit) : Proclamation pour l'année 2018 suivie de la prière de la Sainte Famille.
- *lundi, le 1^{er} janvier 2017 : messe à 11h.

PROGRAMME DES MESSES FAMILIALES ANNÉE PASTORALE 2017-2018

Les messes familiales sont célébrées à 17h(5h) à la Paroisse St-Joachim, et ce sont les enfants qui remplissent les différents ministères: lecture, choral, servant de messe, offrande, quête, etc.

Les répétitions se feront à 16h avant chaque messe.

Janvier : samedi 20, Février : samedi 24, Mars : samedi 17, Avril samedi 21, Mai : samedi 26, Juin : samedi 16.

Chaque messe sera suivie d'un souper, la paroisse offre les pizzas et les parents apportent : les jus, l'eau, les céleris, les fruits, les desserts ou autres.

Nous aurons également des activités pour les enfants et leurs familles.

Nous invitons les parents et les enfants qui souhaitent remplir les ministères de bien vouloir communiquer avec l'agente de pastoral Anne Marie Camara au 780-270-4376 ou annemariecamara8@gmail.com

Pèlerinage Bottes et Vélo

Séjour de ressourcement à travers le pèlerinage. Les Sentiers de Banff (Alberta) Thème : Où vas-tu?

2 jours de marche (29 km) – 18 au 20 mai 2018

Réservez votre place dès maintenant! le nombre de place est limité.

Le coût pour l'hébergement et le forfait est de:290\$/ par personne

Formulaire d'inscription et plus de renseignements sur le site www.ceffa.ca

Pèlerinage en Terre Sainte - Chanté par Robert Lebel

Du 5 au 16 juin 2018.

Réservez votre place avant le 5 mars 2018.

Coût : 3 885\$/personne, location double au départ de Montréal

4375\$/personne, location double au départ d'Edmonton par Air Canada Formulaire d'inscription et plus de renseignements sur le site : www.ceffa.ca

Chers frères et sœurs dans le Christ!

À l'occasion des festivités de Noël 2017 et de Nouvel An 2018, je vous adresse mes vœux les meilleurs de paix, de joie et de prospérité. Puisse l'Enfant-Dieu, qui a accepté la condition humaine, vous accorde la grâce d'un renouveau dans l'Esprit. Père Philippe Insoni Atandele, CFIC

Joyeux Noël

Les enveloppes des quêtes 2018

Les enveloppes des quêtes 2018 sont en ordre alphabétique à la table près des escaliers du Jubé à l'arrière de l'église. Veuillez prendre votre boîte.

Si vous n'avez pas de boîte d'enveloppes et que vous en voulez, s'il vous plaît prenez une boîte sans nom, marquez vos noms, adresses et votre numéro de téléphone et mettez dans le panier de quête, le numéro de cette boîte vous appartiendra.

Projet de rénovation de l'église

La paroisse nous offrons un stylo souvenir de Saint-Joachim à 1.50\$ pour soutenir les efforts de la rénovation de notre belle église.

